
（別紙様式）

学校評議員意見交換会報告書

安中市立第二中学校

実施期日 平成２３年７月１日（金） １０：３０～１２：３０

・吉田 茂

・阪本幹夫（校長） ・本田 英夫

出 席 者 学校関係者 ・石坂克己（教頭） 評 議 員 ・野口 千春

・高山 良一

・櫻井 敏人

１ 開会 ２ あいさつ ３ 日程説明

４ 内 容

内 容 ( )委嘱状の交付 ( )自己紹介（学校評議員・学校）1 2
（次 第） ( )授業参観・施設見学 ( )学校評議員設置要綱の説明3 4

( )本年度の学校経営について ( )教育課程編成実施・学力向上5 6
( )生徒指導・安全教育 ( )学校評価システムについて7 8
( )質疑応答、意見交換9

５ 連 絡 ６ 閉 会 ７ 給食の試食

○安全、生徒指導について

・やなせ大橋が完成したが、交通安全面で問題は無いか。学校としてど

んな安全対策をしているか。

答え やなせ大橋を利用する生徒にたいしては、事前に交通安全面で注

意をするよう指導した。歩道が広いので歩道を通過するよう指導して

いる。

・その他安全面で配慮していることは。

答え 学校では、ＰＴＡの校外指導委員会と連携して、校区の安全マッ

プ（二中では、ヒヤリ・はっとマップ）を作成している。やなせ大橋

を新規に危険箇所に加えたり、事故発生箇所を加えたりして安全対策

を講じている。

・不登校生徒の数が多いが対応はどうしているか。

意見交換 答え ホットルームと学習室できめ細かな対応をして、なるべく普通教

会の概要 室に戻れるよう努めている。完全不登校の生徒には、親と連絡を取り

面談し、夜登校でもいいから学校に来るきっかけを作るよう努めてい

る。

・不登校の原因は何だ。いじめが原因だとすれば大変だが。

答え いじめが原因で登校できない生徒はいない。原因は一人一人違い

一概にこれと言った原因は特定できない。

・一般的に夏休み明けあたりから、いたずらする子が出てくるので指導

よろしくお願いいたします。

・ふざけて大きな声を出す中学生がいる。最近は大きな声を出す人がい

ないので小さい子は驚く。

○その他

。 。 。・旧安中は中学校が二つ 旧松井田は４つ これからの生徒数の動向は

答え 全体に減少傾向です。一年生は、３５人学級の影響で６クラスで

すが、その他は５クラス。二中も今後減少傾向。

・今回は、施設では新しい体育館を観ていただきました。昨年と大きく

所 見 変わった体育館の様子に昨年から学校評議員だった人は特に感激して

及び いました。

課 題 ・今回は、第一回ということもあり、意見があまり出ませんでした。次

回からは、学校運営に参考になる意見がより出るよう説明を工夫した

り、事前に資料を配付したりしたいと思います。


